

„Artistika“ sorgt für strahlende Kinderaugen

Lions-Club Rhein-Neckar organisiert tolles Erlebnis



Clownerien von Pepe und Tommy sowie artistische Darbietungen wie von Schlangenfrau Nina Burri brachten die Kinder gleichermaßen zum Lachen wie zum Staunen.

FOTO: PS

Show. Seit fünf Jahren gibt es den Schwerpunkten des Clubs. Hand-Nummer von Andrey Katskov, Chris und Iris. Nach einer halb Stunden ausgelassener Stimmung gab es Standing Ovationen für die Künstler, welche an diesem Nachmittag ehrenamtlich auftraten.

Seit fünf Jahren gibt es den Schwerpunkten des Clubs. Hand-Nummer von Andrey Katskov, Chris und Iris. Nach einer halb Stunden ausgelassener Stimmung gab es Standing Ovationen für die Künstler, welche an diesem Nachmittag ehrenamtlich auftraten.

Nachmittag. Die beiden Clowns Pepe und Tommy führten durch das Programm und sorgten mit ihren lustigen Einlagen immer wieder für viele Lacher.

Neben diesen beiden staunten die Kinder über Nina Burri die Schlangenfrau, die Pellegrini Brothers, den BMX-Spezialisten Rob Alton. Sie hatten ihren Spaß mit dem Comedian Baldrian und seiner Luftschlange Giesela und bewunderten die Hand-auf tol.“ |pete

Kaspar Leistner, zukünftiger Präsident des Lions-Club Rhein-Neckar wie auch Stephan Seyffer, bisheriger Präsident, waren sich einig: „Es war für uns alle, doch insbesondere für die Kinder ein unvergesslicher Nachmittag. Die strahlenden Augen unserer jungen Gäste haben uns bestätigt, diese Veranstaltung durchzuführen. Unser Dank gilt allen Künstlern und dem Capit-